



Entrevista / Hugo Eric Flores (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- “En estos momentos, por el tema institucional de la comisión que presido, será muy difícil para mí dar mis opiniones de carácter político, que, por cierto, fueron expresadas desde hace muchos años, no creo que la información que se acaba de dar sea muy veraz, porque no en días anteriores, tiene muchos años, inclusive, pues se llegó a dar una conferencia de prensa donde de manera muy clara me separé políticamente, de manera absoluta de esta persona, no voy a decir ahorita ninguna opinión, porque podría llegar a afectar la posición institucional que en estos momentos tengo.

No nos corresponde a nosotros juzgar a **Cuauhtémoc Blanco**, ni ministerio público, no somos fiscales, somos parte de un procedimiento que es mi obligación y mi deber hacerlo conforme al debido proceso y así se hará”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19451?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19451&authkey=!AJI1mmQOS91SOX0&ithint=video&e=L4lrDy>